



みどり幼稚園

11月

No.30
11月9日

焼きイモ大会が楽しかったよ

10月24日にイモ掘りに行きましたが、近年で一番の豊作だったようで、たくさんのイモを掘ってきました。2日(金)には、そのイモをみんなで焼いて食べましたよ。

朝早くから、バスの塚本先生が園庭にかまどを作って場所づくりです。子供たちが登園すると、ちょうどいい形のイモを選んで、ばら・ゆり組さんが濡らした新聞紙とアルミホイルで包みます。

9時半ごろに着火。時間が経つとあたりに焼きイモのいい香り。漂う香りに、もも組さんは「まだかなあ！」(礼拝、ちゃんとできた?)

3年目になった焼き手の塚本先生はすっかりベテラン焼き芋師です。竹ぐしを一刺しして焼け具合を確認すると「OK!」。包みを開くと、少し焦げ目のついたおいしいような焼きイモが出てきました。

そのイモを中野教頭先生が切り分け、いよいよクラス毎にいただきます。



1個ずつ受け取った子供たちのうれしそうな顔。アツアツのおイモを「皮をむくのもどかし気」にほおばり始めました。

「おいしい!」・・・何で焚火で焼いた焼きイモっておいしいんですかねえ。

子供たちは、「おかわり!」の大合唱。「そのあとの給食が食べれるのかしら?」との職員の心配もよそに2度3度、おかわりの列に並んでいました。

中には給食食べながら、「おイモまだあるかなあ?」と心配していた子供もいたそうです。

また来年もこの貴重な経験「焼きイモ大会」をやりたいものですね。



高校生との交流が今年も始まりました

11月5日(月)から、9回にわたって高校生が交流にやってきます。

1年生全員が家庭科の時間を利用してクラス毎に来てくれるもので、絵本の読み聞かせをしたり園庭で遊んだりするものです。(詳しい写真はブログ)

初日の5日は、最初こそ子供たちも少々緊張気味でしたがすぐに慣れ、楽しそうに遊んでいました。色々な人に接することも大切なお勉強ですね。



週の予定 2018年11月12日~11月17日

週題	神様の豊かな恵みや多くの人の働きに感謝する					
	行事	ゆり	ばら	もも	りんご	ぶどう
12日(月)	祝福式	幼児祝福式:小副川チャプレン				
		これまでの成長を神様に感謝してお祈りしよう	感謝祭でお世話になっている方々へ渡す手紙を書こう	これまでの成長を神様に感謝し、祝福を受けよう	祝福を受けよう	幼児祝福式に参加しよう
13日(火)	英語であそぼう	英語であそぼう				
		マイケル・ランディー先生	ストロング先生	キャシー先生		
	高校生との交流	英語で数を数えてみよう 高校生のお兄さんと外でたくさん遊ぼう	色々な動作を英語で言ってみよう 高校生のお姉さんと遊ぼう	「幸せなら手をたたこう」を英語でしよう 英語に親しもう 高校生のお姉さんたちと遊ぼう		
14日(水)	運動あそび	運動あそび(宮本先生)				
		④11:00~11:30 カレーの材料をイオンに買いに行こう	①10:00~10:20 献金箱の話を聞き思いを込めて作ろう	③10:40~10:55 鉄棒でつばめポーズから前回りに挑戦してみよう	②10:25~10:35 しっぽとりゲームを試みよう	かけっこを楽しもう 秋を見つながら散歩を楽しもう
15日(木)	感謝祭弁当日	秋の実りに感謝してお祈りしよう	神様の恵みやたくさんの方の働きに感謝する	神様に収穫感謝の礼拝をお世話になっている方々に野菜や果物を届けよう	神様に感謝しよう	神さまありがとうございます 感謝祭に参加しよう
16日(金)	お泊り保育 大江教会リサイタル	お友だちと協力してお泊り保育に挑戦しよう	大江教会リサイタル 素晴らしい演奏を聴きに行こう バイオリンとオーボエのコンサートが予定されています		〈楽器遊び〉 鈴の音を聞いて鳴らしてみよう	飾りのりんごを作ろう
17日(土)	お泊り保育 九学和室に泊まります	(16日) ・金峰山登山 ・カレーづくり ・花火大会	(17日) ・朝の散歩 ・シャボン玉 (9時にお迎え)			